



## JORGE ARRATE

Mauricio Alegre

Eso de que los políticos chilenos son mediocres, banzos y confundidos no es verdad. Va un cuento que inventó algún intelectual desorientado, una que otra feminista fofibanda o un cabrero de píntola de la izquierda o la derecha. Jorge Arrate es el más puro exponente de lo que es un político moderno. Su casa parece mucho más un piso del *Quarter Latin* que una casa en Bellavista. Su mujer, Soledad Larrain, a pies pelados, reclamando porque no funciona la cocina, ni el califor, ni nada. El chiquillo pidiendo que le arreglen la pierna de un Botman que se rompió. El perro ladando en medio del living. Todo medio desordenado. Moderno total. Y ni un gramo de frivolidad. Es esto ilumina lo que más sorprende cuando uno entrevista por primera vez a Jorge Arrate. Porque ser moderno en la política y en la vida, y ser al mismo tiempo de la izquierda, y bien de izquierda, y socialista renovado sin ni un cuento mentiroso, es más propio de un continente como Europa que de Chile. Lo que vuelve es que la *povarrolka* existe y hasta acá también llegó.

Fue vicepresidente de la Corporación del Cobre y uno de los consejeros más importantes de Salvador Allende. Y en los mismos momentos en que Allende partió a la tumba, Arrate ini-

“A pesar de los malos tratos que nos hicieron dentro del régimen que hemos vivido dentro de la Concertación. En ese gobierno se juega la suerte de todos los demócratas”.

**Allendista hasta el final [artículo] Elizabeth Subercaseaux.**

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Autor secundario: Subercaseaux, Elizabeth, 1945-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Allendista hasta el final [artículo] Elizabeth Subercaseaux. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)